



Une maman, une étoile

Chers amis, chers proches, C'est avec une immense tristesse que je vous annonce le décès de notre mère bien-aimée, partie beaucoup trop tôt à l'âge de 53 ans. Maman était une femme extraordinaire, aimante et dévouée, qui a toujours mis ses enfants et sa famille au premier plan malgré ses faibles revenus. Elle a été pour nous une source d'inspiration et de soutien constant. Face à cette perte tragique, nous sommes confrontés à des coûts imprévus pour les funérailles et les démarches administratives. En tant que famille, nous ne disposons malheureusement pas des ressources nécessaires pour couvrir l'ensemble de ces frais. Une maman, on n'en a qu'une, et nous souhaitons lui offrir des adieux dignes de l'amour et de la générosité qu'elle nous a toujours donnés. Nous faisons appel à votre générosité et à votre soutien pour nous aider à traverser cette épreuve difficile. Chaque contribution, même la plus modeste, sera d'une aide précieuse et sera profondément appréciée.

Merci du fond du cœur pour votre aide et votre soutien en ces moments difficiles. Vos pensées, vos prières et votre amour nous apportent un réconfort immense. Avec toute notre gratitude.

Alison Cattiaux et sa famille

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/QHJEx0uo>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Alison Cattiaux